
「押切寿会の皆さんと町長との語る会」記録（R3.8.7）　参加者　男性4人、女性20人

No. 質問事項等 答弁等 対応課等 各課の補足回答

1

6月議会の小野寺議員の一般質問にもあった
が、対馬の佐竹建設北側周辺の歩道から砂が流
れている問題についてどうお考えか。

［回答者：町長］
　砂が農業用水路に入ってしまう等の心配な点もあると思い
ますが、国や県では、河川の防災、災害時においての安全性
については問題ないとの判断でしたので、特に問題はないと
考えています。

建設環境課
建設係

　国や県も現地を確認し、施
設の安全性に問題はないと考
えております。流出している
砂については、道路管理者で
ある県に対して、対応をお願
いしております。

2

豊秋団地の道路について、少し上流で長雨や大
きな雨が降ったときに、道路が冠水して車庫の
シャッター前などに水が溜まることがある。

［回答者：町長］
　桜木、豊秋で道路が冠水しないよう、できるだけだけ早く
藤島川のほうに排水すべく、現在排水路の整備・検討を進め
ています。
　また、昨年は潴地区に排水機場1基が完成し、年内には土
口にも同様の排水機場が完成するという状況です。2つの排
水機場が稼働すると対馬・三本木も含めて押切上町・下町の
冠水時の排水能力は、改善されると考えております。

産業振興課
農政係

　二丁、二丁堀排水や押切東
堰の増水時の改善を図るた
め、排水機場の整備や排水路
の整備・検討を進めていま
す。
なお、昨年は潴地区に排水機
場1基が完成し、年内には土
口にも同様の排水機場が完成
する予定です。今後、排水路
の整備についても改善を図り
たいと考えています。

3

対馬の東のほうの用水溜めについて、今も工事
が盛んに行われているが、いつ、どうして、ど
のようになるのか、簡単に説明していただきた
い。

［回答者：髙橋企画調整課長］
　用水溜めは、農業用水を貯水し、不足時に供給するもの
で、既に完成しています。現在その隣で行っている工事は、
用水溜めを作る際に農地だけでは足りなくて隣の田んぼも借
りて工事をしたので、元通りの農地にするためものです。

産業振興課
農政係

（左記回答のとおり）

4

桜木団地の造成について、今後の見通しなどを
教えていただきたい。

［回答者：町長］
　昨年オープンしたテオトルの東側に住宅地開発を進めたい
ということで、現在計画を作成しているところです。

企画調整課
企画調整係

（左記回答のとおり）
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No. 質問事項等 答弁等 対応課等 各課の補足回答

5

旧押切公民館敷地の所有権が民間の方に移った
ようだが、裏手の狭い道路について、例えば今
後アパートなどが建った場合、車の出入り等の
問題も出てくると思うし、近辺の細い道路も一
応町道なので、町でそういった道路も含めた拡
張について考えているかお伺いしたい。

［回答者：町長］
　町でも認識していたところですが、今後町内会長とも話を
しながら、今の状況を変える必要があるのか検討していきま
す。
　実際に何か対応を取る場合には、地権者や地元の方々に十
分説明をしながら進めたいと考えています。

建設環境課
建設係

　用地の整備を行う場合は各
種法律による接道に関する規
制などがあり、行政との協議
が必要となります。その協議
の段階において、地域の方々
のご意見を伺い、法に則って
対応してまいります。

6

三川町の人口減少について、現時点では横山・
東郷は世帯数や人口が増えている一方で、押切
地区、特に上・中・下の世帯数は増えていな
い。
そこで、横山・東郷での住宅地開発は終わった
と思うので、今度は押切に目を向けてもらうの
はどうか。
例えば、押切小学校を中心に100軒ぐらい建て
られるような宅地造成などできないものか。

［回答者：髙橋企画調整課長］
　押切小学校近くの地区の発展ということでは、今は桜木地
区の宅地開発を行うことで人を呼び込む、人口を増やそうと
いうことで進めています。

企画調整課
企画調整係

（左記回答のとおり）

7

空き家対策について、新しい試みなどはない
か。

［回答者：髙橋企画調整課長］
　現在行っている空き家に対する町の支援策として、更地に
する場合に費用を援助するというものはございますが、いろ
いろ条件があり、なかなか皆さんから活用していただくとい
うものにはなっていないのが現状です。
　このほか、空き家を利活用する場合、例えば個人で利用す
る場合、地域の方々が集まる施設として利用する場合などの
支援も必要と考えています。
　町として可能な限りそういった空き家に興味を持つ方々を
増やす、もしくは地域で一緒になって活動ができる場を増や
すといった視点でも、支援のさらなる充実を図りたいと考え
ています。

建設環境課
建設係

　空き家は所有者が責任を
もって管理すべき財産である
ことから、所有者に適正な管
理と有効活用をお願いしてい
るところです。
　現在、低所得者が所有する
老朽化した危険な空き家の撤
去に対する補助を行っていま
す。新たな取り組みについて
は、先進事例を参考にして、
町にあった方策を考えている
ところです。

8

農村センター（三川町公民館）のホールの活用
について、議会で議論され、今の執行（一般へ
の貸し出しは行わない）をしたと思うが、ホー
ルを活用することの継続を提案する議員がいた
中で、どういう熟慮をして判断をしたか。

［回答者：町長］
　三川町公民館のホールは、耐震面の課題がありました。そ
のため、今後は一般への貸し出しはできないと判断し、同じ
ような状況にある施設の旧押切保育園も含めて、子育て交流
施設テオトルに機能を移管しました。

教育委員会
教育課
社会教育係

（左記回答のとおり）
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